











Le nourrissage des animaux

On est entré dans la ferme pour nourrir les animaux. On a déplacé nos poussins dans une petite cage sous une lampe. Dix enfants ont pris les poussins pour les installer dans la cage. Tacha

Météo:

J'ai caressé le cheval boulonnais. J'ai vu des moutons. Les enfants ont imité le cri du mouton. Soukaïna

On a vu les chevaux du boulonnais passer. On a écouté le bruit de leurs sabots sur le ciment. William

On a vu les dindonneaux. Henri-Mattéo

On a nourri les cochons, ils s'appellent Rillettes, Mortadelle et Cochonou. Gaspard

On a donné du pain au lapin et on a rempli leurs abreuvoirs. Ambroise

On a vu le paon faire la roue. On a donné des graines aux poules et aux coqs. On a ramassé leurs œufs. Jean-Charles a pris une poule et chacun a porté la poule. Il a mis la poule sur mon bras. Théophile

On est allé dans l'enclos des oies pour leur donner du blé et du maïs. Le jars Titeuf est le chef de l'enclos. Titeuf est approché pour voir si la troupe pouvait manger, mais Titeuf tremblait de la patte. Lorsqu'on est ressortit de l'enclos, les oies et jars sont venus manger. Jules

On a caressé les chèvres. Rosalie

Journal du mercredi 25 mai 2016

Jique-Nique

Pour se réchauffer, nous avons bu un verre de lait chaud.

Nous avons écrit nos cartes postales et on a pique-niqué dans la classe.

Nous avons mangé quelques bonbons et nous nous sommes brossés les dents.



Le musée de la céramique

Nous avons visité le musée de la céramique.

Il fallait regarder les vases et chercher les dessins pour écrire le numéro du vase sur notre feuille.

Il fallait chercher les animaux dessinés sur notre feuille, sur les céramiques.

Après, 'on a fait de la poterie. Chacun a fait un pot. C'était comme de la pâte à modeler, mais c'était de la terre. Théophile



Randonnée pédestke

Nous avons fait une petite promenade. On a monté une colline pour voir une belle vue, le mont Hulin.

On a fait une course. Certains se sont roulés par terre sur l'herbe. Théophile





La veillée

Ce soir, deux pirates ont rejoint le groupe, chargés de leurs histoires d'abordages, de trésors, de conquêtes maritimes pour des petits mousses en pyjamas...